Chut c'est un secret!

Clairette, le 3 février 2021 à 09:26

Le week-end dernier, on a travaillé sur Schnaps... Mais seulement sur des choses qui ne se verront pas. On est modestes...

Mais avant de vous raconter nos boulots qui ne se voient pas, les ptits jeux de la dernière fois : Philippe a bien trouvé que la poignée pleine de cochonneries servait à ouvrir le frigo, avant. On n'aura pas le même système avec le nouveau frigo, et on travaillera bien sur l'étanchéité du plan de travail pour éviter les recoins propices à la croissance organique!

Personne n'a trouvé le petit jeu du carré.



Deux petits carrés

vernis

Il s'agit d'une des trappes dans les planchers de la cuisine, pour accéder à la cale (là où on rangeait les bouteilles d'alcool et de jus). Aussi appelées les « pièges à cons » parce que quand on les laisse ouvertes il y a des trous au milieu du plancher assez grands pour y passer un pied. Il y avait beaucoup trop de jeu entre la trappe et le plancher, donc le chantier a refait les trappes pour qu'elles rentrent bien comme il faut dans les planchers ; sur la photo de la semaine dernière la trappe n'avait pas encore ses 4 couches de résine pour la protéger, d'où la différence de couleur.

L'avancée des travaux : la première couche de peinture a été recouverte d'une fine couche de « bleu », puis poncée.

1/8



Le pont à peu près poncé

La couche de bleu sert à voir où le ponçage est fait, et où des petits défauts méritent un peu de résine supplémentaire pour boucher des trous (résine qui est poncée à nouveau avant la couche de peinture suivante). Au vu des factures, les gars du chantier ont poncé longtemps.

Et nous, on a préparé le remontage d'une partie de l'accastillage sur le pont, en particulier les hublots ouvrants et les rails de fargue. Avant de pouvoir les remonter, il fallait enlever tous les résidus de silicone du précédent montage, sur les faces qui sont posées (et vissées évidemment) sur le pont. Du nettoyage de surfaces qui ne se verront jamais...

2/8



Deux rails de fargue,

en haut après nettoyage, en bas avant nettoyage

C'est tellement passionnant comme boulot (enlever le plus gros à la raclette qui sert à enlever le givre sur le pare-brise de la voiture, poncer légèrement pour enlever les résidus et l'alumine là où elle s'est accumulée) qu'après une petite moitié des rails je me répétais « Allez Clairette, faut pas bâcler la fin, on fait ça bien jusqu'au bout. »

Pendant ce temps-là, Tomtom a refait une beauté à certaines pièces du moteur. Démontage et nettoyage de l'échangeur du moteur, tellement passionnant qu'il avait mis ça sur la liste des choses à faire un jour mais bon. Beau décrassage, y compris chaque petite « paille » formant le faisceau de l'échangeur, peinture protectrice de l'intérieur de l'échangeur...



L'échangeur avant

masticage et peinture, nettoyé mais avec de petites crevasses de corrosion



Le même échangeur repeinte. C'est mieux de cuire la peinture, d'où le pistolet chauffant. Remarquez le beau plan de joint tout propre sur la gauche.

Et puis encore des petits trucs à droite à gauche, notamment pour prendre les dimensions nécessaires à la décision pour la réalisation / commande de certaines pièces.

Au moins on a pu faire ces activités dehors, pas loin des loulous qui s'amusaient.

4/8



Binouille et son

nouveau siège, un brin encombrant quand même



Les grands inventent des trucs à base

de brouette et de chariot.

En rangeant la brouette, Boulette a un peu perdu l'équilibre et on a entendu « Attention, capsize !!! ». Il faut croire que nos enfants sont un tout petit peu influencés par l'actualité de l'America's Cup...

De retour au rythme « boulot vélo dodo », on n'a pas pu s'empêcher de passer une grosse soirée à trier toute la visserie inox. Elle était déjà relativement bien triée, mais pas assez précisément pour savoir quelles vis il nous fallait acheter pour remonter tout l'accastillage sur le pont. Maintenant c'est fait !



Vis, écrous, boulons, rondelles – le tout en sachets en

fonction des longueur, diamètre et forme des têtes

On peut finir avec un ptit jeu pas facile.



Cékoiça?

C'est sur le pont, on l'a rajouté par rapport au Schnaps d'avant, ça vient d'être peint, mais c'est où exactement ? et ça va servir à quoi ? Il y a plusieurs fonctions, donc plusieurs bonnes réponses possibles : ne soyez pas timides, envoyez vos idées farfelues !

Adresse de cet article :

http://www.lesbaleinesetlescoquillages.com/2021/02/03/chut-cest-un-secret/

0 commentaire(s):